

ハートフル昭和

昭和学区自治会長会
昭和学区人権を考える会
昭和地区福祉推進協議会
昭和学区青少年問題協議会

平成28年10月 発行 第20号

昭和学区敬老会

9月18日に万助にて盛大に開催されました。
平成28年度の会員の方は、1,699名、その内、お祝いを受けられる方が261名です。皆様、おめでとうございます。



祝賀会員261名の 内訳	
100歳以上	8名
白寿(99歳)	4名
卒寿(90歳)	39名
米寿(88歳)	36名
傘寿(80歳)	96名
古希(70歳)	78名

その後、昭和小学校6年生の合唱と府立工業高等学校のジャズ演奏を聴きました。児童の澄み切った美しい歌声や迫力のあるジャズ演奏がよかったという声をたくさんいただきました。アトラクションは、すずめ一座やどじょうすくい、漫談、宮津節の踊りや福知山音頭と続きました。

第12回昭和学区グラウンドゴルフ大会

9月12日に、福推協主催のグラウンドゴルフ大会が三段池多目的グラウンドで78名の参加を得て開催されました。当日は曇り空で暑さの心配も少なく、日頃鍛えておられる実力を発揮され、ホールインワンも数多く出、大いに盛り上りました。

順位	氏名(チーム名)	打数
1	石井安子(上篠尾1区)	30
2	今田秀之(上篠尾2区)	32
3	竹下秀中(上篠尾1区)	33
4	千坂博之(厚中間屋町)	34
5	田中栄一郎(向野)	36
5	村上映忠(寺町)	36
7	井上昭男(上篠尾1区)	37
7	出澤 豊(北本町2区)	37
9	石井正男(篠尾新町)	38
9	公手 均(西町)	38
9	池田英雄(東羽合)	38
9	栗下弘志(寺町)	38

協会の方や役員の方には、早朝から準備や進行をお世話になり、ありがとうございました。
成績は左の表の通りです。



各団体・自治会の取り組みから

昭和民児協

○平成28年万年青会の集い



6月15日(木)に昭和地区ひとり暮らし高齢者の『万年青会の集い』が行なわれました。今年では80名の参加で3台のバスに分かれて出発、会場の宮津ロイヤルホテルへ向かいました。アトラクションはカラオケ、駒の会の日舞と琴の演奏、中丹広域振興局の講座、民生児童委員の宮津節、最後は全員の福知山音頭で楽しんでもいただきました。帰りには買い物や試食をして無事に日程を終えることができました。

○親子バーベキューと体験教室

児童福祉部会では、7月10日(土)にバーベキューと蛇紋岩を磨く体験教室を行いました。

大江山酒天童子の里で川につかりながら石磨き。つるつるにするには時間が足りませんでしたが、みんな夢中になって取り組みました。



昭和ボランティアグループ



NPO法人昭和ボランティアグループでは平成16年から昭和小学校の児童の安全を願い登下校時の交通指導を実施し、現在は福知山市民病院での来院者の案内業務など、会員48名でボランティア活動をしておられます。

下校時の3年生の女子児童は、「いつも安全に見守ってもらいうれしいです。ありがとう。」と言っていました。本当にご苦労様です。これからもよろしくお願ひします。

追伸: 昭和ボランティアグループでは会員を募集しておられます。参加してみようと思われる方や詳しく知りたい方は、事務局 田倉さんまで連絡をお願いします。

()

自治会

篠尾合同防災訓練 (6/26)

想定外の自然災害に尊い生命と貴重な財産を奪われる昨今、篠尾地区4自治会では毎年合同防災訓練を実施しております。

今年は消防署職員を講師に迎え、『地震時の対応』と題しての講話と「煙の怖さ」を体験しました。

『災害は忘れた頃にやってくる』先人の言葉を忘れず毎年継続して訓練を実施していきたいものです。



厚東町バス旅行 (7/10)



厚東町で毎年開催しています「ふれあいフェスティバル」ですが、4～5年に一度バス旅行を計画しています。今年は4月に開館しました「京都鉄道博物館」へ60名、バス2台での日帰り旅行に行きました。博物館見学の後「おたべ本館」に立ち寄り、バス内では子供の賑やかな声が響き、楽しいひと時を過ごしたと思います。

お年寄りの参加がなく残念でしたが、今後の課題として考えていきたいです。

鑄物師町体操の集い

高齢者の運動不足解消とコミュニケーションの場として3年前から行っています。

(プログラム) ①脳活運動 ②バランス運動+筋力運動
③ストレッチ 柔軟体操+コア運動

公認の指導者による指導で、効果が出ています。

〈脳活クイズ〉

	3		
何と読みますか	3	お	3
	3	3	
	3		



厚中間屋自治会 (ラジオ体操と福知山踊りの練習)



老人会から福知山踊りの先生をお願いして、子供会の提案で、ラジオ体操の後、地藏盆で踊る福知山踊りの練習をしました。

夏休みに入っすぐ始め、子供たちと高齢者とのふれあいの良い機会にもなりました。



クリーン弘法川&魚つかみ大会

7月20日に第31回の魚つかみ大会を実施しました。前日は、多くのボランティアの協力で草刈りやごみ拾いをし、きれいになった川に魚を1500匹放流し、230名程の参加で大賑わいでした。子供達のよい思い出になれば嬉しいです。



(YMCA、尾新町・下篠尾自治会、子供会他)

昭和小学校大運動会 (9/25)



雨の多い9月でしたが、運動会当日は暑さもしのぎやすく、子供たちも元気いっぱい演技で、熱戦を繰り広げました。4色に分かれての応援合戦も、心を一つにして大きな声で頑張っていました。

昭和ふれあいフェスタのお知らせ

- 1、日時 11月 3日(木)
9:30~14:30
- 2、会場 昭和小学校
- 3、内容 コーナーでの遊び

☆今回は、ウォーキングはありません。学校内で活動します。小さなお子様からご高齢の方まで、昭和学区の皆さんの楽しいふれあいの場となるよう、ふるってご参加ください。

編集後記

今号は、恒例の行事の紹介の外に各自治会や団体の活動の紹介を多く取り入れました。それぞれのユニークな取り組みもあり、今後の活動の参考にもなると思います。

尚、昭和民児協では、本年1期3年の任期を終え改選となります。12月からは引き続きお世話になる民生児童委員さんと新しく任命される委員さんとで活動されますのでよろしくお願いいたします。

ハートフル昭和では、今後も様々な取り組みを紹介していきたいと思いますので、情報やご意見等をお寄せいただきますよう、ご協力よろしくお願いいたします。

【宛先】福知山郵便局 私書箱第8号 昭和福推協

健康クイズの答え・(おまわりさん)